

Artikel aus Markt & Technik, Ausgabe 18/2009
vom 30.04.2009

Strategische Allianz

Schweizer Electronic kooperiert mit Meiko

Schramberg – Der PCB-Hersteller Schweizer Electronic geht mit der japanischen Meiko Electronics eine strategische Allianz ein. Die langfristig angelegte Partnerschaft umfasst die Kundenbetreuung und die Produktion sowie in nachfolgenden Schritten den Austausch von Kapitalanteilen und den Aufbau von Technologie-Joint-Ventures. Schweizer Electronic ist dabei exklusiv für europäische Leiterplattenkunden zuständig, Meiko Electronics exklusiv

für asiatische Leiterplattenkunden. Schweizer Electronic macht mit der Allianz einen weiteren wesentlichen Schritt in Richtung Full-Service-Anbieter. Dr. Marc Schweizer, Vorstandsvorsitzender, betont: »Beide Unternehmen haben gemeinsame Qualitätsleitlinien. Wir bündeln unser Know-how und unsere Ressourcen in Beratungs- und Technologiekompetenzen: von den Prototypen bis hin zur Großserie aus Niedrigkostenländern.« (cp) 